

4 Économie

**Promotion du tourisme domestique/Lancement de la campagne Promo-vacances
Des opportunités économiques à saisir**



Photo : DR

La directrice générale de l'Agatour, Karine Arissani (g), en compagnie de quelques partenaires lors du lancement de Promo-vacances.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA directrice générale de l'Agence gabonaise de tourisme et de l'hôtellerie (Agatour), Karine-Cécilia Arissani, a lancé vendredi dernier, en compagnie des responsables de la Fédération gabonaise des agences de tourisme (Fegat), la première édition de la campagne "Promo-vacances". Ce concept, selon les organisateurs, vise, entre autres, à promouvoir et

vulgariser la pratique du tourisme par les Gabonais et autres résidents étrangers. " Cette initiative vise à promouvoir et vulgariser le tourisme domestique, à rendre accessible la pratique du tourisme par les compatriotes et les résidents, à renforcer la synergie entre l'Agatour et les opérateurs économiques, et à favoriser l'amélioration du taux d'occupation et du chiffre d'affaires des hôtels", a expliqué la directrice générale de l'Agatour, Karine-Cécilia Arissani.



Photo : DR

Le tourisme de proximité intéresse nos compatriotes. Ici, des Gabonaises venues se renseigner sur les prix et destinations lors du lancement de Promo-vacances.

Ainsi, durant trois mois, nos compatriotes pourront visiter et séjourner dans trois sites touristiques de rêve et à moindre coût. "Promo-vacances permettra aux touristes de visiter trois sites : Green Village sis à Akanda, le Beau retrait, situé dans le parc d'Akanda et Lopé hôtel, dans le parc national de la Lopé. Les prix varient entre 120 000 francs pour un week-end en couple à Green Village, à 380 000 francs pour le même séjour à la Lopé", a fait savoir Estebane-Ginola

Nguema Mba, représentant de la Fégat. L'initiative de l'Agatour et de la Fégat a été saluée par Mme Obone, présente sur les lieux lors du lancement de ladite campagne, vendredi dernier. " L'initiative de l'Agatour est vraiment à saluer. Dans un premier temps, elle permet aux Gabonais et aux Gabonaises de connaître davantage le Gabon profond, sa culture et ses richesses touristiques. Aux hôteliers, c'est indéniable, ils verront leurs chiffres



Photo : DR

A quelques kilomètres de Libreville, se trouve ce site touristique paradisiaque : Green village.

d'affaires augmentés. En ce qui me concerne, j'avais l'habitude, chaque année, de me rendre dans un pays de la sous-région pour y passer mes vacances. J'avais un budget de un million de francs pour deux semaines de séjour. Si je peux utiliser la même enveloppe, ici au Gabon, pour plus de deux semaines, je suis partante. Maintenant, si tout au long de l'année, nous pouvons obtenir ce type de prix avec les mêmes services, ce serait une bonne chose. Car, j'ai vu qu'avec

120 000 francs seulement, on peut séjourner pour un week-end à Green Village, non loin de Libreville, avec pour "bonus" les trois repas et le transport fluvial compris", a-t-elle conclu. Promo-vacances va donc renforcer la position du tourisme local comme activité économique et sociale dans le pays. Elle permettra ainsi d'augmenter l'image positive de chaque site touristique visité et améliorer la perception et la confiance du touriste gabonais pour le secteur.

Lancement du Programme de renforcement de la sécurité et la qualité alimentaire (Sequa)

Pour capitaliser le savoir-faire des femmes

W.N.
Libreville/Gabon

LA ministre de l'Industrie, Carmen Ndaot, accompagnée de son collègue de l'Agriculture, Biendi Maganga Moussavou, de l'ambassadeur du Japon au Gabon, Masaaki Sato, et du Coordonnateur résident des Nations unies au Gabon, Stephen Jackson, ont officiellement lancé le 24 mai dernier à Libreville, le Programme "Renforcer la sécurité et la qualité alimentaire pour améliorer les moyens de subsistance au Gabon" (Sequa-Gabon). Cette initiative du gouvernement japonais vise à fournir une assistance technique à certaines composantes clés de l'infrastructure qualité et sécurité alimentaires au Gabon. "Sequa" portera, il faut le souligner, une attention particulière aux



Photo : DR

Les officiels lors du lancement du programme Sequa.

femmes entrepreneurs dans le domaine agricole et de transformation alimentaire, pour capitaliser leur savoir-faire et les aider à développer leurs entreprises. Financé par le gouvernement japonais et mis en œuvre par l'Organisation des Nations unies pour le développement industriel (Onudi), "Sequa" rentre dans les priorités de la coopération japonaise pour le Gabon, à savoir l'aide à la sécurité alimen-

taire, renseigne Masaaki Sato. Pour le diplomate nippon, il s'agit de l'un des neuf projets exécutés par l'Organisation des Nations unies pour le développement industriel (Onudi) à travers le monde, via un mode de financement exclusif du gouvernement du Japon, dont le montant global est de 5,8 millions de dollars (environ 3 milliards de francs), dont 243 millions de francs destinés au Gabon. Un engagement financier

salué par Carmen Ndaot pour qui le Gabon s'est résolument engagé dans la mise en œuvre des politiques publiques visant à diversifier son économie et à promouvoir des secteurs non pétroliers, tels que l'agro-industrie. Mme Ndaot estime, en effet, que l'opérationnalisation de Sequa permettra de développer, d'une part, les secteurs agro-industriels et alimentaires pour générer de l'emploi et contribuer à la prospérité de notre pays

et, d'autre part, de valoriser le savoir-faire en matière de transformation des produits agricoles pouvant être consommés sur le plan domestique et exposés. " Fort des résultats atteints et des leçons apprises avec le Programme infrastructure qualité de l'Afrique centrale (Piqac), à la suite duquel vient Sequa, ndlr, le

présent programme contribuera, avec la pleine participation de l'ensemble des acteurs, à l'amélioration des moyens de subsistance grâce au renforcement de la sécurité et de la qualité alimentaires." Et Carmen Ndaot d'engager le ministère dont elle a la charge au plein succès des objectifs du Sequa.

Airtel/ Suspension des puces des abonnés

458 abonnés concernés

ILS étaient 458 abonnés à se rendre, samedi dernier, au siège de l'entreprise Airtel, situé au 9 étages pour renouveler leurs puces, désactivées unilatéralement par l'opérateur. L'entreprise a ainsi suspendu les lignes de plusieurs abonnés sans donner la moindre explication. Et c'est en se rendant au siège de cette entreprise que les abonnés ont été informés de la situation. Selon les informations fournies par Airtel-Gabon, l'entreprise entend améliorer le système de communication en passant de la 3G à la 4G. Elle a ainsi procédé au retrait, sans autre forme de procès, de centaines de puces. Nous y reviendrons.

CHANGES
COURS INDICATIFS DES DEVICES EN DATE DU 27/05/2019
Union Gabonaise de Banque
SiteWeb: <http://www.ugb-banque.com>

DEV	FIXING			VENTE BILLETS (sans frais)	
	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA
XAF	XXXX	XXXX	XXXX	1EUR	655,957
USD	1,1187	1USD=	536,356	1USD=	608,871
CAD	1,5053	1CAD=	435,765	1CAD=	469,438
JPY	122,6100	1JPY=	5,350	100JPY=	564,435
GBP	0,8832	1GBP=	742,722	1GBP=	795,903
CHF	1,1215	1CHF=	584,893	100CHF=	62 818,93
ZAR	16,1554	1ZAR=	40,603	100ZAR=	4 295,40
MAD	10,8499	1MAD=	60,457	1MAD=	63,84
CNY	7,7206	1CNY=	84,962	1CNY=	87,51
KES	113,3800	1KES=	5,785	1KES=	5,96

INDICES BOURSIERS		
	en date du	
CAC	27/05/2019	5 328,05
DOW JONES	27/05/2019	25 628,15
BRENT (IPE)US Dollars/Baril		
27 Mai 2019 : 68,35		